

Trois piétons happés à Montréal l'un d'eux marchait sur l'autoroute

Écrit par L'actualité

Dimanche, 19 Octobre 2014 12:13 -

MONTREAL – Trois piétons ont été happés par des véhicules dans la nuit de samedi à dimanche, au centre-ville de Montréal, dans deux incidents distincts.

Vers 2h, un jeune homme en état d'ébriété qui tentait, avec un ami, de traverser à pied l'autoroute Ville-Marie, à la hauteur de la rue Saint-Jacques, a été heurté par une voiture-taxi. Il a subi des blessures graves à la tête et aux jambes. Son état était critique, mais on ne craint plus pour sa vie.

Le chauffeur de taxi a subi un violent choc nerveux.

Puis vers 3h15, un véhicule qui circulait sur la rue Notre-Dame a bifurqué sur Berri pour frapper une automobile stationnée et deux passantes. Celles-ci s'en sont tirées avec des blessures légères.

Le conducteur fautif devrait être accusé de conduite avec les facultés affaiblies ayant causé des lésions corporelles.

Cet article [Trois piétons happés à Montréal: l'un d'eux marchait sur l'autoroute](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

Consultez la source sur Lactualite.com: [Trois piétons happés à Montréal l'un d'eux marchait sur l'autoroute](#)